

Mociones 2016-2020 de industriaAll European Trade Union

1. Moción del Secretariado de IAE – El Comité “Resoluciones & Mociones” recomienda por unanimidad aceptar esta moción

Votar a favor de una visión de una Europa mejor

El voto a favor del mantenimiento del Reino Unido en la Unión Europea es un voto para la solidaridad y para una visión de una Europa mejor. No es un voto a favor de las políticas de David Cameron ni un apoyo a las políticas de austeridad que han arrasado Europa.

El papel del movimiento sindical será esencial en esta campaña del referéndum. Las tendencias nacionalistas, que han dominado durante mucho tiempo las políticas del gobierno conservador británico y que han echado raíces en una parte alarmante en numerosos Estados miembros de la UE, no deben estar contenidas con unos acuerdos por separado. Se trata de combatirlos de frente.

Al igual que el resto de Europa, el Reino Unido estará en mejor posición como miembro de una unión basada en la solidaridad en lugar de estar solo y depender de las fuerzas de un mundo que cambia rápidamente en un contexto de globalización.

Las inversiones en la industria de fabricación británica y en centenares de miles de empleos se verán amenazados por la restauración de las fronteras políticas y de los obstáculos económicos que han sido desmantelados desde hace mucho tiempo.

Un Brexit amenazaría también los derechos fundamentales de los trabajadores británicos. Un voto a favor de una salida de la UE significará igualmente que la Carta social europea, que garantiza para los trabajadores un trato justo en el lugar de trabajo, beneficiar de vacaciones pagadas y bajas por maternidad y que garantiza la protección de normas mínimas de acuerdo a la Directiva sobre el tiempo de trabajo, dejará de aplicarse en el Reino Unido.

Desde hace 60 años, la UE es una base para la paz entre vecinos europeos. Un voto a favor de una salida debilitará sustancialmente la UE, en un momento en que se encuentra en una situación de tensión sin precedentes. Sería un peligro, no solo para los trabajadores británicos, sino también los trabajadores y sus sindicatos en toda Europa. Este referéndum tendrá enormes repercusiones, no solo para el Reino Unido sino también para toda Europa.

No obstante, la Unión Europea nunca ha sido destinada a ser un conjunto de normas basadas en el menor denominador común. Es y debe ser mucho más que eso.

Europa se enfrenta a grandes desafíos como la crisis del desempleo juvenil, la integración de muchos refugiados que han llegado recientemente a Europa en busca de seguridad y una vida mejor, las desigualdades y el cambio climático. Son retos mundiales a los que conviene aportar una respuesta internacional bajo la conducta de la UE.

Últimamente, la UE ha fallado demasiado a menudo en sus responsabilidades fundamentales, teniendo en cuenta demasiados intereses particulares y realmente haciendo demasiado poco para el bien común de sus ciudadanos y en particular de la población activa.

Problemas urgentes, como las condiciones de trabajo cada vez más precarias, el debilitamiento estratégico de las condiciones de trabajo y el dumping social, son temas a los que se enfrentan los sindicatos de toda Europa. Sin embargo, sabemos que estos problemas solo se pueden tratar conjuntamente.

Debemos reconstruir una Europa social que ofrezca estabilidad y prosperidad en el continente desde hace más de medio siglo. Una Europa mejor es posible. Europa y Reino Unido estarán mejor posicionados en el marco de una Unión Europea unida.

Si el Reino Unido deja la UE y que la UE estalla, no nos hagamos ningún ilusión: lo que esta perdido, para siempre esta perdido, en detrimento de todos los trabajadores.

Como sindicatos, debemos unirnos en nuestro compromiso de hacer frente al reto de restaurar y continuar con el desarrollo de cómo vemos una Europa social.

IndustriAll Europa se compromete a poner todo su empeño en apoyar la campaña para que el Reino Unido siga en la UE y para seguir luchando por una Europa mejor que todos queremos.